

Los 'Hispanos' tienen siete vidas

BALONMANO

Un gol en el último instante de Aleix Gómez coloca a España en los cuartos de final, donde se enfrentarán a Egipto

JOSÉ A. GARCÍA

Pocos equipos tienen el gen competitivo de los 'Hispanos'. Cuando todo el mundo los da por muertos, resurgen de sus cenizas y se colocan en el camino de las medallas. España cumplió en su 'primera final' de los Juegos de París. Había que ganar a Croacia y se ganó (32-31) para estar en los cuartos de final del torneo, donde se encontrará a Egipto —dirigido por Juan Carlos Pastor— para empezar a soñar con algo grande. Mal gestionados los últimos segundos con ventaja en el marcador y sobre la pista, Croacia empató desde los siete metros. Quedaban ocho segundos. Sacó rápido de centro y Aleix Gómez salió disparado sin tiempo y encontró su tiro. Para el éxtasis general.

La primera parte de España fue notable. Eso sí, contó con un des-



El equipo español, con el asturiano Abel Serdio, celebra el pase a cuartos de final. EFE

El empate hubiera valido a España pero habría tenido que medirse a Dinamarca en la siguiente eliminatoria

comunal Gonzalo Pérez de Vargas. Tras el descanso costó mucho. Los minutos se consumían y los 'Hispanos' no cantaban un gol. Eso permitió a Croacia, de la mano de los talentosos Klarica y Martinovic, hacer la goma y estar siempre meti-

dos en el partido.

El inicio esplendoroso de Gonzalo Pérez de Vargas y la claridad en ataque de Alex Dujshabaev e Ian Tarrafeta germinó una ventaja de cuatro goles. Dagur Sigurdsson, técnico islandés de Croacia, lo tuvo que

parar y funcionó. Empate en el electrónico.

Pero esa España que tiene tantas vidas, sacó su garra competitiva y recobró la ventaja en el marcador. Volvió la ventaja y Pérez de Vargas, en un descomunal estado de forma, siguió apareciendo. En ataque el relevo lo cogieron Javi Rodríguez —apuesta en el pivote para Jordi Ribera en detrimento del asturiano Abel Serdio— y Dani Dujshabaev para abrir un parcial más que interesante al descanso (20-16). Apretó Croacia en la salida de vestuarios y su 0-3 relámpago volvía a colocar el partido en diferencias mínimas, que una contra de Klarica dejó en un puño (23-22). Esa amenaza de crisis fue aplacada por la eterna garra de Jorge Maqueda y el acierto en los siete metros de Aleix Gómez, pero la batalla existía.

Porque de nuevo Klarica sacó su brazo tras otro buen momento de Javi Rodríguez y Pérez de Vargas, devolviendo una pelea que penaliza cada fallo (28-27). Con la ventaja en el marcador, hubo nervios y precipitación. Error de Agustín Casado y vida para Croacia. Solo Pérez de Vargas, jugándose la cara en un mano a mano en seis metros, cortó las alas a Croacia. Sufrió y feliz triunfo de los 'Hispanos' que saben la receta para soñar a lo grande. Otra vez.



Familiares y amigos de Daniela y Tania están en París para darles ánimo durante los partidos. e. c.

El 'Día D' para Daniela Álvarez y Tania Moreno

VOLEY PLAYA

La pareja formada por la asturiana y la madrileña se juegan el pase a cuartos de final ante las neerlandesas Raisa Schoon y Katja Stam

J. A. G.

Llegó el día. El partido que hay que ganar sí o sí para soñar con algo grande en París. Daniela Álvarez y Tania Moreno se juegan el todo por el todo en los Juegos, en su primera participación. Da igual que sean la pareja más jo-

ven del concurso. Da igual que sus rivales este mediodía (13 horas) sean las número cinco del ranking. La asturiana y la madrileña van a por todas y quieren el billete para cuartos y soñar así a lo grande.

Raisa Schoon y Katja Stam, de los Países Bajos, se entrometen en las aspiraciones de Daniela y Tania. Son una pareja complicada pero eso no me amedranata a las españolas, a pesar de que están por debajo en el ranking mundial (ocupan el puesto 16), y tienen mucha más experiencia en la alta competición.

«Tenemos mucho guardado para lo que queda», avisa Daniela, animada desde la grada por familiares y amigos desplazados desde Gijón. Sufren y se ilusionan con el juego las subcampeonas de Europa, que han conseguido dos victorias y una derrota en su estreno olímpico. Un botón nada despreciable. Sin embargo, no se conforman. Competitivas como nadie, darán el máximo para dar el golpe el día señalado y colarse entre las ocho mejores del torneo.

Una ronda en la que no estará la otra pareja española for-

mada por Lilita Fernández y Paula Soria que perdieron en dos sets por 23-21 y 21-16 ante las suizas Huberli y Brunner, unas viejas conocidas de Daniela y Tania. Les ganaron en la final del Europeo y ha sido la única pareja que les ha doblegado en los Juegos. Además de la asturiana y la madrileña, la dupla masculina formada por el histórico Pablo Herrera (que disputa sus sextos Juegos Olímpicos) y Adrián Gavira se juegan también sus opciones de estar en cuartos de final a partir de las diez de la mañana.